

「言い続ける事の大切さ」 事故防止対策を 「運転の習慣づけにする」

～2時間走行、15分休憩～

信号待ち
発進時の追突事故に注意しましょう

荷締めの確認
「近くへ移動するだけだから、この位はいいだろう」
これは、絶対に危険！

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

現場は街灯少なく・・・
夜の県道で自転車の80歳女性が
後ろから来た乗用車にはねられ死亡

乗用車運転の男性を現行犯逮捕

- ◇「人・自転車・バイクはいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
◇夜間は、歩行者・自転車・バイクが見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇
2023/5/13(土) 6:15

12日午後7時40分ごろ、愛知県の県道で、自転車に乗っていた女性（80）が後ろから走ってきた乗用車にはねられ、全身を強く打って、心肺停止の状態での病院に運ばれましたが、間もなく死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（61）を現行犯逮捕しました。現場は街灯が少なく、見通しは悪かったということで、警察は容疑者を過失運転致死に切り替えて事故当時の状況を調べる方針です。

信号交差点 右折の乗用車にはねられ
左から横断歩道を渡ってきた女性死亡

乗用車を運転の男性を逮捕

- ◇ショートカット右折をしない（道路交通法にも禁止）◇
◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇
◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらぬ◇
2023/5/12(金) 10:23

10日午前11時半ごろ、埼玉県の市道の信号交差点で、右折の乗用車にはねられ、左から横断歩道を横断してきた近所の女性（86）が乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は乗用車を運転していた男性（79）を現行犯逮捕。容疑者を過失致死に切り替えて事故原因を調べる。現場は信号機と横断歩道のある交差点。

早朝6時 乗用車が大型トラックに追突
道路上に2台が停止中
15分後、後ろから来たダンプが乗用車に衝突

乗用車の運転手ケガ

- ◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
2023/5/12(金) 11:27

11日午前6時10分ごろ、神奈川県首都高湾岸線で、乗用車が大型トラックに追突。2台が高速道路上に停止していたところ、約15分後に、後ろから走ってきたダンプカーが乗用車に衝突した。この事故で、乗用車の運転手が首などに軽傷を負った。